

Ersten Drei „etwas mehr“ geehrt

BURWEG. Die Förderung der Nachwuchsschützen nimmt auch bei der Oste-Pokalvereinigung und ihren zwölf Mitgliedsvereinen einen hohen Stellenwert ein. Daher hielt der erste Vorsitzende während der Siegerehrung für Schüler und Jugend im Schießstand des Schützenvereins Burweg eine besondere Überraschung parat. „Wir wollen die drei Erstplatzierten etwas mehr ehren“, lockte Robert Boroske mit Geldprämien.



Ihre schießsportlichen Leistungen bei den diesjährigen Wettbewerben der Schüler- und Jugendschützen belohnte die Oste-Pokal-Vereinigung mit Plaketten, Nadeln sowie zusätzlichen Geldprämien für die drei besten Einzelschützen.
Foto: Schomaker

So gab es für die besten Einzelschützen der Wettbebe neben Nadel zusätzlich eine Prämie in Höhe von 30 Euro. Darüber freuen durfte sich bei der Jugend Annabell Gooßen vom Schützenverein Blumenthal. 20 Euro überreichte der Vorsitzende der Zweitplatzierten Ann-Cathrin Raap und zehn Euro der Drittplatzierten Jana Mittelstädt, beide vom Team Neuland 1. Zudem wurden die Plätze 4 bis 12 mit Nadel ausgezeichnet.

Bei der Einzelwertung der Schüler belegte Larissa Buck aus der Mannschaft Gräpel 1 den ersten Platz, ihr Teamkollege Marlon Bruns kam auf Platz 3. Zweitplatziertes ist Jan-Leander Drewes von Blumenthal 1. Auch ihnen überreichte Robert Boroske Geldprämien sowie Nadeln an die neun besten Einzelschützen.

Insgesamt hatten 30 Schülerschützen in sieben Mannschaften sowie 28 Jugendschützen in acht Mannschaften an den

Wettbewerben teilgenommen, wobei einige Vereine mit mehreren Teams angetreten waren. Das war für sie von Vorteil für die Punktwertung für den Wanderpokal. Denn eigentlich hatte Gräpel 1 in der Mannschaftswertung den ersten Platz belegt vor Blumenthal 1 und Kranenburg 1, die dafür mit der goldenen, silbernen und bronzenen Plakette geehrt wurden. In der Punktwertung aber lagen Burweg 1 und 2 mit den Plätzen 4 und 5 ganz vorn und durften sich über den Wanderpokal-Schüler inklusive Erinnerungsbecher freuen.

Ähnlich verhielt es sich beim Wanderpokal-Jugend, den die Nachwuchsschützen aus Neuland mit nach Hause nehmen durften. Ihre erste Mannschaft belegte Platz 1 und durfte sich über die goldene Plakette freuen, die zweite kam auf den sechsten Rang. Platz 2 und damit die silberne Plakette ging an Brobergen 1, Platz 3 belegte die Mannschaft Oldendorf 1, die dafür die bronzenen Plakette erhielt. (res)

Artikel vom 26.03.14 - 08:00 Uhr